

BOLETÍN DE INFORMACIÓN

EXCLUSIVO PARA AUTORIDADES

No destinado a la Prensa ni a particulares

N.º 534

Noviembre 1944
número 9

EL MOVIMIENTO RUSO DE LIBERACIÓN

Con ocasión de celebrarse en Praga la Asamblea constituyente del Comité de Liberación de los pueblos de Rusia, el General Wlassof leyó un manifiesto, del cual se extractan los siguientes párrafos:

"En esta hora de duras pruebas hemos de tomar una decisión para la suerte de nuestra patria, de nuestros pueblos y de nuestro propio destino.

La humanidad vive una época de grandes convulsiones. La guerra actual es una lucha a vida o muerte entre dos sistemas políticos contrarios. En este conflicto luchan las fuerzas de los Estados imperialistas capitaneadas por los angloamericanos, cuyo poderío se basa, desde hace siglos, en el avasallamiento y la explotación de otros países y pueblos; luchan también en este bando fuerzas del internacionalismo, acaudilladas por la camarilla de Stalin, que persiguen la revolución mundial y la destrucción de la independencia nacional de todos los pueblos y países. En el bando contrario nos encontramos con naciones amantes de la libertad, que aspiran a una existencia independiente propia, basada en su evolución histórica y nacional.

¿En aras de qué causa luchan en esta guerra los pueblos de nuestra patria? ¿Por qué se ven condenados a soportar infinitos sacrificios y penalidades?

En la revolución de 1917, los pueblos del Imperio ruso trataron de convertir en realidad sus aspiraciones de justicia, bienestar general y libertad nacional. Se alzaron contra el caduco régimen zarista que no mostraba deseos, ni estaba en situación de eliminar los restos de la esclavitud, ni el atraso económico y cultural, raíces de la injusticia social. No fué culpa del pueblo ruso el que, poco tiempo después, el partido bolchevique usurpara el poder que el propio pueblo había conquistado. Mediante un continuo fortalecimiento de su sistema de violencia, se adueñó de todos los resortes de mando y sumió al país en una terrible miseria sin ejemplo y en la más cruda de las injusticias, sometiéndolo a una explotación insaudita.

Los bolcheviques arrebataron a los pueblos de Rusia el derecho a su independencia, evolución y autonomía nacionales. La libertad

fué sustituida por el terror, los privilegios y las arbitrariedades del partido, así como por la más oprobiosa esclavitud moral y material. Los bolcheviques despojaron a los labradores de la tierra por ellos cultivada y, ahorrojandolos con las cadenas del sistema de los "Koljoses", les convirtieron en siervos del Estado, desahuciados de la ley, explotados y avasallados como en ningún otro país en época alguna.

Al obrero le negaron los bolcheviques el derecho de elegir su oficio y su lugar de trabajo, de organizarse y luchar por una mejor retribución. Le convirtieron en un desamparado esclavo del capitalismo estatal. El bolchevismo arrebato a los intelectuales el derecho al trabajo sin cortapisas. Aterrorizándoles o sobornándoles, consiguió hacer de ellos un instrumento de su engañosa propaganda.

Los bolcheviques han condenado a los pueblos de nuestra patria a una miseria eterna, al hambre y a la extinción, los esclavizan física y moralmente y, por último, los lanzaron a una guerra criminal por intereses que les son completamente ajenos. Hace dos años, Stalin tuvo todavía la posibilidad de embauchar a los rusos con su palabrería sobre el sentido patriótico de esta guerra. Pero ahora, el ejército rojo ha rebasado las fronteras de la Unión Soviética, ha irrumpido en Rumania, Bulgaria, Serbia y Croacia y los ahoga en sangre.

Todo ello se disfraza con la mentira del carácter democrático de la constitución staliniana y del establecimiento de un orden socialista ecuánime; pero un nivel de vida tan bajo, a pesar de disponer de fuentes de riquezas materiales tan enormes, una falta de justicia y degradación de la personalidad humana como la que existe y subsistira siempre bajo el sistema bolchevique, no se han conocido nunca en pueblo alguno de la tierra.

A la vista de estos hechos y conscientes de su responsabilidad ante sus pueblos, ante la Historia y ante la posteridad, los representantes de las distintas nacionalidades de nuestra patria que aquí se han congregado, han creado un COMITÉ DE LIBERACION DE LOS PUEBLOS DE RUSIA con la misión de organizar la lucha común contra el bolchevismo.

El Comité de Liberación se ha impuesto los fines siguientes: 1º Liberar a los pueblos de nuestra patria del sistema bolchevique. 2º Dar fin a la guerra y conseguir una paz honrosa con el Reich alemán. 3º Crear un nuevo Estado y un nuevo régimen sin bolcheviques ni otros explotadores. Como bases de este nuevo orden, el Comité señala los siguientes postulados principales:

Igualdad de derechos de todos los pueblos de nuestra patria, reconociéndoseles el de autodeterminación y soberanía. Todos los intereses del Estado se pondrán al servicio del progreso nacional y de la creación de un nivel de vida más elevado. Mantenimiento de la paz y reanudación de las relaciones amistosas con los demás países. Adopción de medidas adecuadas por parte del Estado para arraigar los lazos de la vida familiar y proteger el matrimonio. Abolición de los trabajos forzados para el Estado. Disolución de los "Koljoses" y entrega de la tierra a sus antiguos propietarios. Supresión de las entregas obligatorias de productos agrícolas. Restablecimiento de la propiedad

privada conseguida con el trabajo y de la iniciativa privada en la vida económica de la nación. Justicia social y protección del trabajador contra toda explotación. Derecho a la enseñanza gratuita, al descanso y al sustento de la vejez. Libertad religiosa, libertad de conciencia, libertad de palabra, de reunión y de prensa. Protección del Estado para los invalidos de la guerra y las familias de los caídos. Concesión de libertad inmediata a todos los presos políticos del bolchevismo y devolución a sus hogares de todos los que se encuentran en cárceles y campamentos de trabajo. Garantía de no ejercer venganza ni persecución contra áquellos que, en cuanto hallaren ocasión propicia, abandonen la lucha al lado de Stalin, sin tener en cuenta si han participado en ella por propia convicción o por la fuerza.

No cabe ningún género de duda de que la liberación de los pueblos de Rusia del yugo bolchevique, tendrá el apoyo de todas las naciones del mundo amantes de la libertad. La causa del exterminio del bolchevismo es una misión indeclinable e inaplazable de todos los países civilizados. El Comité de Liberación de los pueblos de Rusia acepta con gratitud la ayuda ofrecida por Alemania en condiciones que no lesionan el honor ni la independencia de nuestra patria. Esta ayuda constituye actualmente la única posibilidad real para organizar la lucha armada contra la camarilla de Stalin.

Al imponernos esta misión, asumimos la responsabilidad por la suerte de nuestra patria. Muchos de nosotros han dado ya pruebas de su valor con las armas en la mano, y dieron testimonio de su firme voluntad de ofrendar su vida para combatir al bolchevismo. Con nosotros están millones de seres que han huido de la tiranía roja y dedican todas sus energías a la causa común de esta lucha. Con nosotros están muchos millones de hermanos y hermanas que siguen todavía bajo el yugo de Stalin y esperan con anhelo la hora de su liberación."

- * 0 * -

BOTONES DE MUESTRA

LA URSS Y LOS POLACOS

El periódico suizo "Der Landbote" publica una información que, como declara el periódico, se ha recibido de Polonia por conducto de medios neutrales. En esta información se dice entre otras cosas:

"Mientras persistieron los combates, los rusos se mostraron correctos con los polacos, aunque sin prestarles ninguna clase de ayuda. Pero en cuanto se decidieron los combates y sus tropas pudieron avanzar, cambio por completo la táctica de los rusos frente a los polacos. En el momento en que una zona quedaba firmemente en manos rusas, eran desarmadas las formaciones polacas que algunos días antes habían luchado a su lado. En numerosos casos los oficiales fueron detenidos o deportados y muchos de ellos fusilados, como por ejemplo el comandante de Luck que lo fue el 9 de marzo de 1944 y el comandante de Kieworce que cayó ante el piquete de ejecución el día 14 del mismo mes. A los soldados se les obligó a incorporarse al ejército rojo, si no querían correr la misma suerte que sus oficiales.

En Polonia y en Londres se esperaba que los rusos cambiarián de conducta en cuanto hubieran rebasado la llamada línea Curzon, pero estas esperanzas resultaron fallidas. En cuanto se ocupó Lublin, se procedió al desarme de las unidades polacas, deportando a los oficiales y a un gran contingente de tropas. Hasta al representante del gobierno emigrado en Londres le cupo la misma suerte. En Lemberg, Zwiercie, Biala-Podl, Tomaszow, Minsk, Rzeszow y Bialistok comenzaron inmediatamente las detenciones de polacos en masa, persiguiendo como delito grave cualquier clase de relaciones con el gobierno emigrado polaco de Londres."

DESILUSION EN INGLATERRA

El periódico suizo "Tat" publica con este título una significativa información de su corresponsal en Londres acerca del estado de ánimo que se advierte en Inglaterra:

"A los hermosos días de verano ha seguido un otoño húmedo y triste. En Londres se han ido desvaneciendo las ilusiones. Los millones de personas que habían creído que en octubre terminaría la guerra, comienzan con disgusto a hacerse a la idea de un sexto invierno de lucha. Los optimistas hablan ahora de una decisión antes de Nochebuena, pero los pesimistas admiten la posibilidad de que los combates dentro de Alemania puedan prolongarse todavía hasta muy avanzado el próximo verano... La gran mayoría ha abandonado totalmente los pronósticos y se consume de impaciencia. La tenaz resistencia alemana causa casi los mismos efectos desalentadores que las primeras bombas volantes que cayeron sobre Londres cuando comenzó la invasión".

○○○○○

NOTICIAS BREVES

El Arzobispo de Varsovia

CRACOVIA.- El Arzobispo católico de Varsovia, Dr. Antonius Szlagowski, que durante la sublevación de la ciudad recibió de parte de las Autoridades militares alemanas toda clase de facilidades para abandonar la capital sin ningún riesgo de su persona y que posteriormente asistió también a las primeras negociaciones con los sublevados, aconsejándoles evitaran el inútil derramamiento de sangre, ha visitado ahora varias veces el campamento de Pruchkow, donde se aloja la mayor parte de la población evacuada de Varsovia. En sus visitas se ocupó también de disponer todo lo relativo a las necesidades del culto, expresando reiteradamente a la Administración militar y civil alemana su gratitud por el traslado y la instalación de los evacuados.

El problema de Palestina

BAGDAD.- Los Presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados del Irak han elevado conjuntamente una protesta contra las declaraciones de Roosevelt sobre el propósito de mantener abierta Palestina a la inmigración judía. En esta protesta común declaran los dos presidentes textualmente que "los inmigrantes judíos constituyen una amenaza para la seguridad del país y para la paz del Oriente Medio, de lo cual son la mejor prueba los manejos terroristas de los judíos". Las protestas han sido apoyadas por toda la prensa. Los periódicos coinciden en afirmar que cualquier arreglo que no mantenga a los árabes sus derechos naturales en Palestina, es inadecuado e inoportuno.